

# 輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです  
代陽小学校は、体を鍛えるところです  
代陽小学校は、心を磨くところです

第6号 2025.7.2(水)  
[櫻井幸枝]

## なかよし集会「なかよし宣言」 6/6(金)【心を磨くプロジェクト】

- 1-1 あいさつをすすんでします  
ふわふわことばがいっぱいのきょうしつにします
- 1-2 ふわふわことばでなかよくします  
えがおであいさつをします
- 2-1 元気いっぱい、えがおであいさつをします  
やさしいことばをつかって、お友だちとなかよくします
- 2-2 こまっている友だちをたすけて、スマイルをふやします  
みんなでなかよくあそびます
- 3-1 こまっている人がいたら、かならずこえをかけます  
昼休みに3年1組全いんて遊ぶ日をつくり、遊んでなかよくなります
- 3-2 みんなでなかよくなるために明るいあいさつをします  
友だちと楽しくすごせるように「ごめんね」と「ありがとう」を伝えます
- 4-1 31人がやさしく、みんなが主役の4年1組です
- 4-2 失敗しても大丈夫。みんなで協力して成功にかえます。
- 5-1 誰に対しても優しい心で接して、笑顔をふやします  
「共感」「協力」「向上」を意識して、すごします
- 5-2 自分がされいやなことはせず、一人ひとりの人権を大切にする
- 6-1 一人一人が、相手のために考動し、仲を深め、笑顔あふれる楽しいクラスに  
します！！
- 6-2 自分に正直になります  
プラス発言をします  
みんなで気持ちよく卒業します



## 「社会を明るくする運動」本の贈呈式 6/11(水)

【心を磨くプロジェクト】



多くの図書を贈呈していただきました。大切に読ませていただきます。ありがとうございました。

## 書写(3年) 6月【頭を鍛える&心を磨くプロジェクト】

3年生から毛筆の学習が始まります。2回目の毛筆の学習は、横画の練習です。姿勢に気をつける、筆を立てて書くなど基本的なポイントに気をつけながら、集中して書いていました。



## あいさつ週間 6/9(月)~13(金)【心を磨くプロジェクト】

代陽委員会が、毎月、11日を含む1週間、あいさつ運動に取り組んでいます。おかげさまで、代陽っ子は自分からすすんで笑顔であいさつできるようになりました。立ち止まってあいさつをする児童も増えています。これからも自分から先に心をこめてあいさつしましょう。

